

鴨島小学校 3年 学年だより

令和6年1月31日

きらり

2月号

あっという間に2月です



小雪が舞う寒い日もありましたが、陽光に少しずつ暖かさを感じるようになってきました。暦の上でももうすぐ春です。木々の葉枝の先には小さな新芽が見られ、来るべき春に向けて準備をしています。

3年生も残すところ2か月を切りました。子どもたちの中にも4年生になる心構えが少しずつ生まれてきているようです。4年生に向けて一步一步着実に成長していけるように、学習面・生活面ともに支援していきたいと思えます。

《大谷翔平選手からのプレゼント！》

1月11日（木）鴨島小学校にもついに、大谷翔平選手が日本全国の小学校にプレゼントをしたくれた、野球用グローブが届きました。グローブを見た瞬間の子どもたちの歓声から、心待ちにしていたことが伝わってきました。「野球って難しいけど楽しい！」「大谷選手ありがとう！」と男の子や女の子、野球経験の有無に関係なくみんな興味津々にグローブに触れたり、キャッチボールをしたりしていました。

感染症や胃腸炎に、より一層の注意を！

冬場は空気が乾燥し、いろいろな感染症に注意しなければいけません。より一層の感染予防に取り組むことが重要です。

学校では手洗い・うがい、手指消毒の徹底を図っています。元気に冬を乗り切るためにご家庭でもお声かけいただき、励行できますようお願いいたします。

《お知らせとお願い》

○クラブ見学があります。

4年生からクラブ活動が始まります。各クラブの雰囲気を感じ、来年度のクラブ選択の参考にしたいと思えます。

そのため14日（水）は下校時刻が16時になります。

○なわとびを頑張っています。

3学期の体育は、なわとび検定をしながらすすすめています。上の級をめざして、休み時間にも一生懸命練習に励む姿が見られます。今までにできなかった技が少しずつできるようになり、ご家庭でも励ましをよろしくお願いたします。